



Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 22. Oktober 2022

KLEINE ANFRAGE

UNTERFLURCONTAINER-CHAOS – BALD AUCH IN DEN QUARTIEREN?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Ein Foto sagt mehr als 1000 Fragen (aufgenommen am 21.10.2022 am Kirchhofplatz):



Danke für die Stellungnahme zu Situation in der Altstadt, wie dies verbessert werden kann und wie sichergestellt werden kann, dass dieses unschöne Bild sich in den Quartieren nicht wiederholt.

Freundliche Grüsse

Mariano Fioretti, Grossstadtrat SVP